

Gemeinschaft- Aktuell

Juní / Julí 24



*„Auf meine Warte will ich treten und auf dem
Turm mich aufstellen, damit ich Ausschau halte
und sehe, was wer mir sagen wird“
(Habakuk 2,1a)*

Der Prophet Habakuk lebte in schwerer Zeit. Wie so oft bei den Propheten im Alten Testament ergeht ein Gericht über das Volk Israel. Das erstaunliche daran: Gott nutzt zum Gericht der Israeliten die gottlosen Chaldäer. Die Chaldäer waren gottloser als Israel selbst. Habakuk versteht die Welt nicht mehr. Warum handelt Gott so? Warum muss Habakuk auf Gottes Antworten warten? In solchen Situationen, bei uns sind es vielleicht berufliche Herausforderungen, weltweite Krisen, Krankheit oder eine lange Suche nach Mitarbeitern in der Gemeinde versteht man Gottes Handeln nicht. Damit besteht die Gefahr in Aktionismus oder Passivität zu verfallen. Habakuk zeigt uns die aktive Seite, indem er einen Perspektivwechsel einnimmt und auf einen Turm steigt. Von oben sieht alles anders aus als von unten. Deshalb ruft Paulus uns auf unser Denken am Willen Gottes zu orientieren (*Römer 12,2*). Zugleich wartet Habakuk auf eine Antwort von Gott und zeigt uns damit auch eine passive Seite. Als Christen Wissen wir Gott hat mich im Blick! Das sollen wir uns bewusst machen und gegenseitig zusagen. Suchen wir auch aktiv die Nähe Gottes? Kapitel 2 endet so: *„Aber der Herr ist in seinem Heiligen Tempel, es sei still vor ihm Alle Welt!“ (2,20)*. Aus dem Neuen Testament ist klar, die Begegnung mit Gott findet durch Jesus Christus statt! Wir sollen auf Jesus schauen, ihn zum Zentrum haben und ihn anbeten. Dazu schauen wir sein Evangelium, seine Schönheit an und kommen immer wieder neu ins Staunen. Beispielsweise, indem wir im Lesen der Bibel uns zuerst fragen: „Wo entdecken wir Jesus?“ Gerade auch im Lesen des Alten Testaments. Vielleicht führt uns manche Entdeckung dann auch in die Anbetung Gottes.

Liebe Grüße

Matthias Leutz

Gottesdienste

Juní

- So 02.06.** 10.00 Uhr in Burgambach
- So 09.06.** 18.00 Uhr
Leitung: L. Prechtel & Joela Weber
Predigt: Matthias Leutz
Musik: Kezia Soldan
- So 16.06.** Regio Tag in Ulsenheim
- So 23.06.** 10.30 Uhr
Leitung: Gottfried Mantsch
Predigt: Richard Köhler
Musik: Dora Hübner
- So 30.06.** 18.00 Uhr
Leitung: Christoph Bauer
Predigt: Christoph Hoyer
Musik: Familie Alsdorf

Julí

- So 07.07.** Fest der Kirchen
- So 14.07.** 18.00 Uhr
Leitung: Daniela Rump
Predigt: Karl Prechtel
Musik: Kezia Soldan
- So 21.07.** 10.30 Uhr Mittagessen
Leitung: Daniela Dürr
Predigt: Friedrich Lemke
Musik: Dora Hübner
- So 28.07.** 18.00 Uhr
Leitung: Fritz Zeltner
Predigt: Matthias Leutz
Musik: Bernd Eckopf

Termine & Informationen

Juní

31.05. – 02.06. Freizeit in Burgambach

16.06. Regio Tag in Ulsenheim

21.06. cjb Jugendgottesdienst

Julí

07.07. Fest der Kirchen (10:00 Uhr)

26.07. cjb Sommerfest

Vorschau

02. – 04.08. cjb Kanu Freizeit

02. – 07.09. cjb Sommerfreizeit

Bibelvers

Mose sagte:

Fürchtet euch nicht! Bleibt stehen und
schaut zu, wie der HERR euch heute rettet!

2. Mose 14,13

Impressum

Bezirk ist zurzeit vakant!

Kontakte:

Wolfgang Mordhorst
Richthofenstraße 41
97318 Kitzingen
Telefon: 09321-389221/ 3900332
E-Mail: kitzingen@lkg.de

Bezirksdelegierter (kommissarisch):

Thomas Eckopf
Pfarrgasse 7
97355 Abtswind
Telefon: 09383-1850

Unsere Bankverbindungen:

Sparkasse Mainfranken Würzburg (BLZ 790 500 00)
LKG-Bezirkskonto: DE32 7905 0000 0042 0709 87
cjb-Bezirkskonto: DE41 7905 0000 0042 0706 31



**Landeskirchlicher Gemeinschaftsverband in
Bayern e.V.**

Waldstraße 1

90617 Puschendorf

Telefon: (09101) 90206-0

Internet: <http://www.lkg.de>